
Pourquoi	je	suis	en	Norvège	?	
	
	
F	:	Je	suis	en	Norvège	depuis	six	ans.	Et	toi,	Sophie	?	
	
S	:	Je	suis	en	Norvège	depuis	quatre	mois.	Et	toi,	Guillaume	?	
	
G	:	Moi,	je	suis	en	Norvège	depuis	un	peu	plus	d’un	an.	
	
F	:	Et	pourquoi	es-tu	en	Norvège,	Sophie	?	
	
S	:	Je	suis	à	Oslo	pour	enseigner	le	français	dans	un	collège	et	dans	deux	lycées.	Et	toi,	Guillaume,	
pourquoi	es-tu	en	Norvège	?	
	
G	:	Moi,	je	suis	venu	en	Norvège	pour	le	métier	de	boulanger.	Voilà,	je	travaille	sur	Oslo	en	tant	que	
boulanger	dans	une	boulangerie	française.	Et	toi,	Florent,	pourquoi	t’es	là	?	
	
F	:	Je	suis	venu	en	Norvège	parce	que	j’ai	rencontré	une	Norvégienne	il	y	a	six	ans	et	également	parce	
que	j’avais	envie	de	partir	de	France	et	de	vivre	autre	part.	Et	toi,	Sophie,	pourquoi	es-tu	en	Norvège	?	
	
S	:	J’avais	envie	d’un	grand	changement	dans	ma	vie.	À	la	différence	du	sud	de	la	France,	je	recherchais	
quelque	chose	de	bien	différent	:	une	autre	langue,	un	autre	système,	d’autres	paysages,	voilà.	Et	toi,	
Guillaume,	pourquoi	la	Norvège	?	
	
G	:	Pourquoi	la	Norvège	?	La	Norvège,	c’est	un	choix,	je	dirais	tout	à	fait	par	hasard.	Quand	j’étais	en	
France,	j’avais	envie	de	partir	ailleurs.	Et	un	ami	qui	est	boulanger,	ici,	sur	Oslo,	m’a	appelé	en	France	
et	m’a	dit	:	«	Est-ce	que	tu	veux	venir	?	J’ai	du	travail	pour	toi.	»	Donc	j’étais	intéressé	:	j’ai	sauté	sur	
l’occasion.	Et	je	suis	venu.	
	
F	:	Et	Guillaume,	quelle	a	été	ta	première	impression	de	la	Norvège	?	
	
G	:	Première	impression	:	déjà	moi,	je	suis	venu	en	septembre.	Je	venais	du	sud	de	la	France	à	Nîmes,	
du	côté	de	Nîmes.	Et,	donc	quand	je	suis	arrivé	en	septembre	ici,	il	faisait	un	peu	plus	froid	que	chez	
moi.	Et	je	dirais,	j’étais	bien	accueilli	par	les	Norvégiens.	Je	trouvais	que	ils	étaient	assez	chaleureux	et	
très	ouverts.	Et	donc,	ça	a	été	difficile	au	début	pour	trouver	un	appartement	tout	seul	ici,	pour	
essayer	de	communiquer	avec	les	Norvégiens	étant	donné	que	je	parlais	uniquement	anglais.	Mais…	
mais	ça	s’est	très	bien	passé.	Donc	voilà,	maintenant,	tout	va	bien.	Et	toi,	Sophie	?	
	
S	:	Ma	première	impression	de	la	Norvège	?	À	la	différence	de	toi,	elle	a	été	un	peu	plus	froide.	J’ai	pas	
trouvé	les	Norvégiens	très	chaleureux	au	début.	Ça,	c’est	au	début.	Et	puis,	Oslo	m’a	paru	gris,	et	puis	
justement	ce	froid	à	la	différence	de	chez	moi,	vu	que	je	viens	du	sud.	Mais	avec	le	temps,	on	apprend	
à	connaître	les	Norvégiens,	à	comprendre	un	peu.	On	réalise	après,	qu’ils	sont	chaleureux.	Mais	dans	
un	premier	temps,	moi,	j’ai	eu	une…	une	impression	un	peu	froide,	oui.	Mais	maintenant,	je	suis	ravie	
d’être	ici,	à	Oslo.	Je	ne	regrette	pas	mon	expérience.	Mais	toi,	Florent,	toi	qui	es	ici	depuis	six	ans	déjà,	
qu’est-ce	que	tu	aimes	le	plus	en	Norvège	?	
	



F	:	J’aime	beaucoup	la	nature	en	Norvège.	J’aime	beaucoup	les	gens.	Ici,	les	gens	sont	réservés,	timides	
et	quand	on	commence	à	les	connaître,	ils	sont	chaleureux,	vrais.	J’aime	la	tranquillité	de	la	Norvège.	
J’aime	la	sécurité	de	la	Norvège.	J’aime	les	belles	Norvégiennes.	


